

EL NORTE

Buscará Saltillo más recaudación

Lorenzo Cárdenas

Saltillo, México (16 agosto 2015).- Ante la obligación de mantener el equilibrio entre el gasto y los ingresos para preservar su calificación crediticia, Saltillo busca reforzar su recaudación.

El Tesorero Adrián Ortiz Gámez explicó que aplicarán los cobros y derechos que por años se han descuidado, como las rentas del Mercado Juárez y las licencias para vendedores, ambulantes a fin de obtener más recursos.

"Hemos hecho un acuerdo con los locatarios del mercado para que paguen y ya se están poniendo al corriente, hicimos un acuerdo con ellos para arreglar el pasado y que ahora paguen lo correspondiente.

"Otros renglones que tenemos y que estaban un poquito dejados eran las concesiones de alcoholes, las concesiones de taxis y microbuses. Otro problema que teníamos era con los mercados sobre ruedas y los comerciantes ambulantes, no estamos inventando ingresos, sólo son aquellos que el Municipio había dejado de cobrar", expresó.

El 6 de agosto, la calificadora Fitch Ratings informó que elevó la calificación crediticia de Saltillo de 'AA-(mex) a AA(mex)' con perspectiva estable.

Sin embargo, la calificadora advirtió sobre la tendencia creciente del gasto operativo del Municipio así como del pasivo circulante moderado, lo cual debería compensar el nivel de ingresos para mantener un ahorro interno favorable.

El Tesorero Municipal señaló que en el primer semestre del año se obtuvo un ahorro de 387 millones de pesos, que al final del año podría elevarse a 600 millones de pesos.

"El ahorro lo tenemos del alrededor del 30 por ciento del ingreso total, vamos a hacer todas las acciones que se requieran para mantenerlo así", explicó.